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I am working (Yo estoy trabajando) 

You are working (Tú estás trabajando) 

He is working (Él está trabajando) 

She is working (Ella está trabajando) 

It is working (Eso está trabajando) 

You are working (Usted está trabajando) 

We are working (Nosotros estamos trabajando) 

They are working (Ellos están trabajando) 

You are talking to Ana (Estás hablando con Ana) 

He's cooking right now (Ahora mismo está cocinando) 

 

 

They aren’t waiting for you. (Ellos no te están esperando) 

It isn’t raining. (No está lloviendo) 

She isn’t sleeping. (Ella no está durmiendo) 

She isn’t cleaning the room now. (Ella no está limpiando la 

habitación ahora) 

She isn’t looking for the book which she lost. (Ella no está 

buscando el libro que perdió) 

He isn’t taking a bath. (Él no se está bañando) 

We aren’t planning a party. (Nosotros no estamos planeando 

una fiesta) 

They aren’t eating in the restaurant on the corner. (Ellos no 

están comiendo en el restaurante de la esquina) 

She isn’t traveling to Europe. (Ella no está viajando a Europa) 

He isn’t watching his favorite television program. (Él no está 

viendo su programa de televisión favorito) 

 

 

Have you been working for my uncle? (¿Tú has estado 

trabajando para mi tío?) 

Have we been talking for more than two hours? (¿Nosotros 

hemos estado hablando por más de dos horas?) 

Have you been visiting them once a week for the last year? 

(¿Tú los has estado visitando una vez por semana durante el 

último año?) 

Has it been raining all day? (¿Ha estado lloviendo una vez todo 

el día?) 

Have they been completing the project for four weeks? (¿Ellos 

han estado completando el proyecto durante 4 semanas?) 

Has she been cooking something special for you? (¿Ella ha 

estado cocinando algo especial para ti?) 

Have you been working in that firm for many years? (¿Tú has 

estado trabajando en esa empresa por muchos años?) 

Have you been watching this T.V. show for hours? (¿Tú has 

estado viendo este programa de televisión por horas?) 

Has he been reading the book that you gave me yesterday? 

(¿Él ha estado leyendo el libro que me diste ayer?) 

Has she been talking with him all morning? (¿Ella ha estado 

hablando con él toda la mañana?) 

 

PRESENTE CONTINUO AFIRMATIVO  

PRESENTE CONTINUO NEGATIVO 

PRESENTE CONTINUO INTERROGATIVO 



 

 

 


